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Thème de l’année 2024 - 2025  :  “Voir avec les yeux du coeur”“ À quel moment j’ai ressenti l’Amour de Jésus ”
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À quel moment j’ai ressentil’amour de Jésus ?Une grande question facile et en même temps difficile à répondre. Pour ma part, je crois queJésus m’a souvent fait signe mais comme Moïse aubuisson ardent, je ne l’ai pas reconnu. Il m’a falluplusieurs années pour reconnaître les signes queje reçois. Une grande déception m’a envahie quand j’ai compris que nous avions plus notre place àl’Horeb. Quoi faire ? 

Mot de nos responsables diocésains

J’ai fait appel à quelques cursillistes et un comité s’est formé et malgré plusieurs recherchespar les membres de ce comité aucune réponse positive. Pour ma part, j’espérais avoir une réponse positive de « Val de Paix » à Rawdon, car ce lieu était tout ce que nous pouvions espérer. Mais malheureusement, la réponse a été « non », nous ne pouvons pas vous accueillir,nos fins de semaine sont complètes. Quelle déception, je priais et je demandais au Seigneurde m’aider et surtout aider son mouvement, alors j’ai recontacté « Val de Paix », mais la réponseétait encore pareille, nous ne pouvons pas vous accueillir. C’est à ce moment, seule, dans lamaison, que j’ai crié vers Dieu……C’est en décembre 2023 durant la dernière fin de semaine de la Traversée et la dernière finde semaine vécu à l’Horeb, durant la rencontre d’équipe, que j’ai pigé un pain de la parole quime disait « SOIS SANS CRAINTE, CROIS SEULEMENT ». C’est à ce moment que j’ai ressentil’amour de Jésus. Cette parole me disait ne t’inquiète pas je m’en occupe. Et début de février,j’ai reçu un appel de ‘Val De Paix’ ils pouvaient nous accorder une fin de semaine à la fin demai. Ce fut un merveilleux Cursillo, vingt candidats plus l’équipe. Après cette fin de semainemagnifique, j’ai reçu confirmation pour les Cursillos et Traversée 2025, que nous avions notreplace.Je ne vous dis pas que je ne m’en fais plus, car c’est faux, je suis humaine et même si je croisparfois, j’ai encore des doutes. Heureusement, j’ai des amis qui me répètent cette petite phraseque j’ai pigé « SOIS SANS CRAINTE, CROIS SEULEMENT ». Je vous aimeDe Colores Constance Gallagher
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À quels moments ai-je ressenti 
l’amour de Jésus ?

Je ressens l’amour de Jésus :
Dans la prière silencieuse.
Dans la lecture de la Parole de Dieu. Je lis en continu une

page de la Bible presque chaque jour. Être en contact avec
le texte biblique, par la lecture ou autrement, c’est connaî-
tre le Christ, peu à peu, et comme mot à mot. À la longue,
cette Parole finit par m’habiter et elle nourrit ma prière.
Jésus me dit que toute l’Écriture – la Loi et les Prophètes
– trouve en lui son accomplissement et sa pleine signifi-
cation (cf. Luc 24, 27).

Dans l’écoute bienveillante dont j’ai bénéficié.
Dans les exemples de vie des saints et des saintes, transparents et lumineux de l’Évangile. Saints

et saintes canonisés ou non; déjà morts ou encore vivants, et toujours agissants dans leurs
gestes de la vie de tous les jours : actions et gestes simples, inspirés et inspirants.

Dans les sacrements que je vis comme baptisé ou dont j’exerce le ministère au nom du Seigneur
en faveur des croyantes et croyants.

Dans la joyeuse rencontre, le bon repas, les souhaits de bonne et heureuse année et les accolades
– entre bons amis, le 31 décembre – et, en famille, le 1er janvier.

Dans la foi, la fidélité et le dévouement persévérants de beaucoup de membres des communautés
chrétiennes paroissiales et cursillistes.

Dans les religieuses et religieux, diacres, prêtres et évêques que le Seigneur m’a permis de côtoyer
sur mon chemin.

Dans les couples, les parents et les familles qui vivent concrètement l’amour avec les hauts et les
bas du quotidien.

Dans les activités des Cursillos ainsi que de plusieurs autres mouvements d’Église qui enrichissent
et diversifient notre témoignage rendu à l’enseignement du Christ.

Dans ceux et celles qui s’engagent, personnellement ou collectivement, pour un monde plus juste,
fraternel, pacifique et globalement respectueux de l’humanité et de son habitat.

Cette liste est loin d’être complète…
L’amour de Jésus pour nous tous et pour moi n’est pas limité ni restreint.
(Merci aux rédactrices pour ce beau thème qui nous ouvre sur cet amour de Jésus !)

De Colores !

Claude Ritchie, prêtre
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Moi, j’étais assis avec les autres diacres et je priais pour ces malades.C’est alors que je fus envahi d’une chaleur inexplicable. J’étais très ému. J’étais commeun enfant. Je ressentais son amour pour moi malgré mes manques d’amour envers lui.C’est alors que j’ai réalisé que je pouvais me confier à lui, de lui dire mes difficultés etmes bons moments.Le Seigneur ne me juge pas mais tout ce qu’il désire, c’est que je lui ouvre mon cœur.De Colores Claude Larocque
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Ressentir l’Amour de JésusCela ne s’explique pas car c’est un moment très spécial.C’est lors d’une célébration à la messe Chrismal à la Cathédrale de Joliette.L’Évêque avait béni les huiles puis il est allé vers lesmalades.Puis les appelant par leurs prénoms, ils les bénissaientavec l’huile pour les malades. C’est à ce moment que jeme suis rendu compte que le Christ était présent.
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À quel moment j’ai ressenti l’Amour de Jésus ?Il m’est arrivé à quelques moments dans ma vie de ressentir l’Amour de Jésus. C’est un moment qui durequelques secondes, parfois quelques minutes et ça arriven’importe quand, n’importe où. Que je sois seule ou avecune foule, que je sois active ou calme, paisible. Dans unefête, un évènement spécial, dans la nature, n’importe où.Surtout là ou je m’en attends le moins. J’ai compris que je n’avais pas besoin de l’appeler puisque c’est lui qui semanifeste à moi quant il le désir.  
Un jour Claude a dû me conduire à l’hôpital parce que je faisais une hémorragie intense et queje ne savais pas ce qui se passait avec moi. Je n’ai pas paniqué car je savais qu’on s’occuperaitde moi. J’étais assise aux chaises des évaluations et j’attendais mon tour. Me sentant plus mal,je me suis levée pour aller les voir et leur demander un accessoire parce que j’avais mal aucœur. Tout de suite, ils m’ont prise en charge car sinon je perdais conscience. C’est à ce moment là que j’ai ressenti une chaleur d’Amour de Jésus et que je me suis laisséefaire. Je me sentais tellement heureuse de voir tout ce monde pour moi. Je ne les voyais pascomme des employés de la santé, je voyais Jésus, mon chirurgien, Marie, l’infirmière premièrepour aider le chirurgien, et les autres autour étaient les anges qui s’affairaient pour moi. Arrivée à ma chambre, je me sentais dans la ouates d’Amour de Jésus. Cela devait paraître carune infirmière m’a jasée un peu, nous parlions justement de la foi. C’était vraiment spécial.Je me sentais privilégiée de vivre ce moment de douceur avec le Seigneur.Je parle souvent avec Jésus. N’importe où, n’importe quand. J’ai plein de gratitude envers lui pour tout. Je lui pose des centaines de questions, comme ça, je suis sûre qu’il va répondreà l’une d’elle bientôt. Je reste attentive et éveillée à sa présence. J’ai déjà hâte de le ressentirencore.Merci Seigneur Jésus de ton Amour. De Colores Monique Fallu Responsable du journal LE CURSILLISTE
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À quel moment ai-je ressenti l’Amour du Christ ?
Je vis au moment présent, alors je parlerai au présent de l’indicatif. Dès le réveil, je ressensl’Amour du Christ, car Il m’accorde une journée de plus pour aimer, faire le bien, Le servir etvivre selon sa ressemblance.Je me considère chanceuse et choyée d’avoir comme ami privilégié, le Christ.  Avec Lui, jamaisde déceptions…que du bon. Présent dans ma vie, dans les nombreuses épreuves que j’ai eues,au cours des dernières années. Son soutien inconditionnel m’a aidé grandement et m’a servide bâton de pèlerin. Je ressens l’Amour du Christ dans le sourire spontané d’un enfant qui croise ma route.Dans chaque personne qui se montre bienveillante envers moi. Quand Il me pardonne inconditionnellement mes errements, mes jugements. Quand Il m’accueille à chaque Eucharistie. Ma vie, c’est le Christ. Sans Lui, je n’avancerais à rien. Je décide Lui remettre lesguides de ma vie émotionnelle et spirituelle.     L’Amour que je ressens pour le Christ, c’est merveilleux et tendre, car c’est un amour qui vient de mon cœur profond. Je Lui écrit des lettres souvent, Lui rappelant combien je L’aime.Je L’appelle “DOUX SEIGNEUR JÉSUS, TOI MON FIDÈLE ALLIÉ”. Je me définis comme sa petitebrebis dodue. Son cœur est mitoyen au mien et cela me rassure beaucoup.Je me laisse façonner par Lui pour qu’Il soit toujours fier de moi. Il représente pour moi, monSauveur, ma forteresse, mon rocher, mon équilibre.Il est mon modèle à suivre. Il ravive mes forcesvives et m’inspire pour accomplir de bonnes actions. Il nourrit ma foi pour qu’il y ait toujours une braiseau feu de son Amour. Je veux toujours faire sa volonté et ne jamais Le décevoir. J’accueille tout cequi me rend une meilleure personne.  Avec Lui, je m’épanouis et je refleuris chaque jour. De Colores

Johanne Destrempes Responsable de la communautéEspérance de vie                                                                                                                                          
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À quel moment j’ai ressenti l’Amour de Jésus ?Je me considère vraiment chanceuse et aimée de Jésus. Plus d’une fois, Il a mis des anges surma route, des personnes qui m’ont redonné espérance et courage, des gens qui priaient pourmoi et ma famille. À l’époque où je me suis séparée, en 1983. Je me suis retrouvée seule avec mes deux enfants. Je vivais de l’aide sociale, donc mes financesétaient plutôt maigres. Mais grâce à mon Dieu d’amour, je suis passée au travers et j’ai toujoursréussi à nourrir mes enfants, les vêtir, et payer les choses essentielles. Je rends grâce au Seigneur pour m’avoir fait comprendre que le superflu tels les voyages, lerestaurant et bien d’autres sorties ne m’apporteraient pas le nécessaire pour vivre. J’auraisplutôt manqué mon coup royalement. Je n’avais pas d’argent à gaspiller, ma richesse, c’étaitd’être près de mes enfants, partager leurs joies, leurs peines et les garder à l’abri, bien auchaud, dans un logis. Ce n’était pas un château, mais nous étions heureux. Les enfants avaient7 et 3 ans, donc, c’était plus facile pour moi. Plus tard, à la période d’adolescence de ma fille, j’ai traversé un temps de bouleversement, dequestionnement, ça n’a pas été facile, deux à trois ans je me disais : pourtant, je fais mon pos-sible… je l’aimais malgré toute la misère qu’elle me faisait subir. Là encore, Jésus veillait et m’a empêché d’abandonner et l’envoyer vivre ailleurs. Aujourd’hui,elle me dit : « Mais comment as-tu fait pour passer au travers ? ». Je lui ai répondu : « Le Sei-gneur m’a aidée et m’a fait voir l’envers de ton côté rebelle, Il m’a redonné espoir. » Aujourd’hui, présentement, je ressens l’amour de Jésus qui me donne la facilité de voir la lu-mière à travers les épreuves et la maladie. Je sais qu’Il m’aime et veille sur moi constamment.Une chance qu’Il est toujours là pour me protéger. J’ai confiance en son amour. Il est si bonpour moi. De Colores Gisèle DesrosiersCommunauté Bethléem, St-Damien
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NOUVEAU PROJET D'ÉCRITURE  POUR  LE JOURNAL LE  CURSILLISTEEt si l'on voyait les choses différemment ?Et si l'on reconnaissait que c'est Dieu qui donne la vie !  Évidemment Il va se servir de nous, car Il a voulu que l'on soit partenaire avec Lui. Que se passe-t-il donc ? Que va-t-il se passer ? Est-ce mon enfant ou est-ce un autre humain que Dieua mis sur terre, en se servant de nous ?Jérémie 1 : 5-10   Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je te connaissais, et avant quetu fusses sorti de son sein, je t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations. Je répondis : Ah! Seigneur Éternel !  Voici, je ne sais point parler, car je suis un enfant. Et l'Éternel me dit : Ne dis pas: Je suis un enfant. Car tu iras vers tous ceux auprès de qui je t'ordonnerai. Ne crains point, car je suisavec toi pour te délivrer, dit l’Éternel. Puis l'Éternel étendit sa main, et toucha ma bouche  et l'Éternelme dit : Voici, je mets mes paroles dans ta bouche. Regarde, je t'établis aujourd’hui sur les nations etsur les royaumes,  pour que tu arraches et que tu abattes, pour que tu ruines et que tu détruises, pourque tu bâtisses et que tu plantes. Question : Est-ce que Dieu aurait un plan pour chacun de nous ?  Sans  aucun doute, Dieu nous a donné la vie pour bâtir son Royaume avec Lui. Dieu a parlé à Jérémie dans l'ancien testament. Aujourd’hui,  c'est à chacun de nous qu'Il parle et Ilnous dit : Ne crains pas, car je suis avec toi. Ce pourrait-il que tous les enfants appartiennent déjà à Dieu puisque c'est Lui qui leur a donné lavie ? Nous les croyants, on a besoin de signe sensible comme être humain, alors on a institué les sa-crements dont le baptême et l'on dit : Le voilà enfant de Dieu.Alors, si j'accepte cet énoncé, l'enfant que l'on met au monde ne nous appartient pas. Cependantcomme parent, nous avons les responsabilités de le nourrir, de l'éduquer, de lui présenter Celui quilui a donné la vie. Donc, cet enfant est plutôt notre frère et notre sœur comme tous les autres humainsque Dieu a créé. Si je fais mien cet énoncé, je peux comprendre davantage ce que St-Mathieu nous dit,     lorsqu’il parlede nos frères et sœurs dans le Christ Jésus.Mathieu 12 : 46-50  Comme Jésus s’adressait encore à la foule, voici sa mère et ses frères qui étaientdehors, cherchèrent à lui parler. Quelqu'un lui dit : Voici ta mère et tes frères sont dehors et cherchentà te parler. Mais Jésus répondit à celui qui lui disait : Qui est ma mère et qui sont mes frères ? Puisétendant la main sur ses disciples, il dit : Voici ma mère et mes frères. Car quiconque fait la volontéde mon Père  qui est aux cieux celui-là m'est un frère et une sœur et une mère.Un jour, cet enfant aura lui aussi à prendre une décision. Est-ce que j'invite dans ma vie, Celui qui m'adonné la vie ?  Est-ce que je veux suivre les pas de Jésus ? Est-ce que jcomprends vraiment ce qu’ilnous propose lorsqu'il nous dit : Viens et suis-moi ? Est-ce que je saisis toute l'importance de cesmots ? Que veut-il dire lorsqu'il prononce les mots : Je suis le chemin, lavérité et la vieUn jour, en demandant à Jésus : “Maître, quel est le plus grand commandement de la loi ?” Jésus luidit : “Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit. C'estlà le plus grand et le premier commandement. Le second lui est aussi semblable. Tu aimeras ton 
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prochain comme toi-même. À ces deux commandements se rattachent toute la Loi et les pro-phètes. Personnellement,  je crois que nous avons la réponse à tous nos tourments, tous nos pro-blèmes, tous nos pourquoi. Ici Jésus nous dévoile la recette du bonheur. Quoi faire pour goûterau Paradis terrestre ? Quoi faire pour bâtir ce Paradis terrestre ? Quoi faire pour vivre la joie,le bonheur, la paix et vivre dans l'amour.Soyons honnêtes !  Sommes-nous heureux dans le monde dans lequel on vit maintenant ?Comment peut-on avoir la paix dans notre cœur, lorsqu'on voit nos frères et sœurs être si loindu bonheur, si loin de la justice de Dieu, si loin de l'Amour et être si loin de l'amour ?Comment se fait-il que nous, comme chrétiens nous ne nous battions pas davantage pour que la justice règne sur cette terre, celle qu'il nous a donnée ou prêtée ? Les questions queje me pose sont nombreuses. Suis-je vraiment un baptisé ? Suis-je vraiment un chrétien ? Suis-je vraiment un catholique ? Suis-je vraiment un fils de Dieu ?  Finalement, est-ce que leChrist est vraiment présent dans ma vie ?Rêvons un peu… Quel devrait être le but ultime d’un chrétien ? Sans aucun doute, le rêved'un vrai chrétien, c'est de vivre éternellement avec Celui qui lui a donné la Vie et la vie ? Cependant, entre la vie éternelle et la vie terrestre, il y a un temps que l'on doive vivre surcette terre. Personnellement,  je crois que l’on pourrait goûter au Paradis terrestre et voicipourquoi…Réfléchissons ensemble… Dieu nous a tout donné pour que nous atteignons cet  objectif : “Goûter au Paradis sur cette terre.”a  Il a fait de nous des partenaires en nous donnant la vie.b) Il nous a créé avec une intelligence.c) Nous avons tous, sans exception des dons, des charismes, des talents, des aptitudes, de lacompassion et encore…d) Il a créé la planète terre pour qu’elle produise tous les fruits et les légumes que ses enfantsont besoin. e) Il a créé tous les animaux, poissons, oiseaux, etc…f) Il a créé les arbres pour que l'on puisse s'abriter.g) Il a tout, tout, tout créé.h) Il nous a appris à prier le Notre Père. C'est la prière que Jésus lui-même nous a enseignée.  Il est donc évident que Dieu ait voulu bâtir son Royaume avec nous et pour nous. Je crois queson grand désir est que l'on comprenne qu'Il nous a donné la vie, pour qu'on participe commepartenaire avec Lui. QUE TON RÈGNE VIENNE, QUE TA VOLONTÉ SOIT FAITE SUR LA TERRE COMME AU CIEL.De Colores !De la part d'un Cursilliste penseur.
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L’équipe du Journal :
Monique Fallu              moniquefallu7@gmail.com         
Micheline Gravel michelinegravel52@gmail.com
Correctrice : Madeleine Poitras

Date de tombée du prochain journal : 24-04-2025
Le thème : “ Qui ou quel événement m’a donné ou redonné courage et espoir dans ma vie ”
Ceux et celles qui n’ont pas internet, envoyez vos articles 

à : Micheline Gravel
6 ch René, St-Damien, J0K 2K0

Tél : 450 886-9781

LE LE CCUURRSSIILLLLOO C’ESTC’EST« Un instrument suscité par Dieu« Un instrument suscité par Dieupour l’annonce de l’Évangilepour l’annonce de l’Évangileen notre temps. »en notre temps. »(C’est Jean-Paul II )(C’est Jean-Paul II )Pour de plus amples informationsPour de plus amples informationssur le Mouvement des Cursillossur le Mouvement des Cursillosdans le Diocèse de Joliette,dans le Diocèse de Joliette,veuillez contacter :veuillez contacter :Constance Gallagher et Claude Létourneau (Responsables diocésains)Constance Gallagher et Claude Létourneau (Responsables diocésains)Tél : (514) 916-0758     (450) 474-0758Tél : (514) 916-0758     (450) 474-0758cursillocgallagher@gmail.comcursillocgallagher@gmail.comletournc@videotron.ca

P. S.    N’oubliez pas que vous retrouverez toujours 
les feuilles de parrainage
sur le site web du Cursillo Joliette         
http://www.cursillos.ca/joliette/  
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